

= 第 16 回結心会モーター部会報告 =

第 16 回結心会モーター部会を 5 月 22 日に開催しました。

参加者による意見交換では、磯崎自動車工業株式会社 代表取締役社長 磯崎拓紀氏から「昨年からは生保に取組、大きな成果をあげ、その内容を他の整備工場、ディーラーで研修するという事業もスタートさせ、本業のスキルアップにもつながり車検、車販が伸びたという嬉しい報告をもらっています。整備工場から生保提案の成功モデルを構築し生保業界に新しい風を吹かしたいと考えてますので、皆で頑張りましょう。」とお話いただきました。



その後、色々な提案がプレゼンされました。

株式会社エイトジャパン 代表取締役 齋藤真理子からは「今年 7 月に紙幣が変わります。1000 兆円以上預貯金されていますが、所謂タンス預金も相当額あると言われていて、今回の紙幣の変更でこうしたタンス預金をどう処理するかがポイントとなります。そこで、ヨーロッパのアンティークコインを対策の一つに検討いただければと思います。紀元前のローマ時代の金貨等は美術品として評価されていて希少価値から値段が上がることはありません。絵画といった美術品として収集されると宜しいかと思えます。数万円から数億円のものまでありますので是非一度アンティークコインを観るだけでも来店いただければと思います。」といったお話をさせていただきました。



GOEN 株式会社 おうちの買い方相談室 FC 本部 久保徹弥氏からは「家計の支出の 1 位はマイホームで 2 位が生保と言われていますが、家を建てたいという方のライフプランと一緒に考え、住宅メーカーにつなぐ事業は保険代理店にシナジー性が高く、是非 FC 店展開していただきたい。」とお話いただきました。

ライフシフト合同会社 代表 町田健登氏からは「資産形成の一つに外貨があります。そこにフィリピンでの資産形成を加えていただければと思います。」といったお話をいただきました。



次回結心会モーター部会は、8月20日（火曜日）13時から17時の予定で開催します。
ご参加お待ちしております。

